
－導入のきっかけについて教えてください

当社グループは鉄道会社を中心として社会の重要インフラ

の一部を担っています。その為、セキュリティに対しても、

安全性と同様にきちんと対策すべきという意識は、他の業

種に比べても高いと思っています。特に当社でセキュリティ

意識が一層高まったのが、伊勢志摩サミットの開催のタイ

ミングでした。

サミット運営の一部を当社グループが受託運営する事にな

り、何かあってはいけないという共通意識が生まれたこと

が大きな要因です。また、サミットが終わっても、高まったセ

キュリティに対する姿勢を維持すべく、毎年、課題を見つけ、

対応策を検討・実施してきました。セキュリティ対策の検討

をしていく中で、エンドポイントのチェックの重要性を、御社

に教えてもらいサービスを一度受けてみようということが利

用のきっかけになりました。

社員が毎日使うデバイスこそ、しっかりとしたセキュリティ対策
を施すことが非常に重要だと考えています。
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エンドポイントのチェックの重要性から

－弊社サービスを利用する決め手はなんですか

サービス選定にあたっては、面を広く捉らえてグループ会社

全体が見渡せるようにしたいという方針でした。

選定当時、エンドポイントのセキュリティの分野ではEDRが
登場しつつある時代でした。価格の高さ以上に運営が大変

である印象で、全体をちゃんと把握したいと思っていても、

当時は選択肢がほとんどありませんでした。そのような中で、

御社のサービスは、弊社がポイントと考える「きちんと全体

が把握できる仕組み」として整備されたサービスでしたので

採用を決めました。

ポイントは、全体を把握する仕組み

－サービスを利用して、成果を教えてください

健康診断で大きな病気がなかったことは喜ばしいことでし

た。しかし、健康だからと言って翌年は受けないという話で

はありません。継続的に内部を診断することの重要性も理

解できましたし、経営者レベルのセキュリティ意識もすごく

高まったことは間違いないです。あってはならないことです

が理想を言えば、何年かに一度大きな異常が見つかれば、

更に意識が高まり、より成果を感じるのかもしれません。

大きな異常がない中でも、サービスを利用することで重要

な気付きがありました。例えば、IT部門は業務上必要な機
能の解放やツールの追加を許可しましたが、社員への信

頼とは切り離して、きちんと棚卸を行うことが不要なリスク

の低減につながり、端末のセキュリティ対策をとして、簡単

かつ重要な取り組みであることを改めて気付かされました。

セキュリティ意識が経営者レベルで高まっている

－サービスを利用して評価することを教えてください

サービスに対して満足しています。加えてサービス提供者

として具体的に評価しているポイントは、診断と結果報告

だけのやりとりでなく、当社を理解して頂けているからこそ、

セキュリティインシデントが発生した際や、セキュリティ対策

を考え際に、すごく親身になってご相談にのっていただけ

る非常に心強く、かつ安心感もあるセキュリティパートナー

が見つかった点です。

－御社から見てどのような会社に勧めたいですか

ホールディングス体制でグループ会社を運営・管理する企

業では、おそらくネットワークも異なり、セキュリティレベル

が各社バラバラで課題と感じることが多いと思います。特

にそのような企業では、同一的な物差しで俯瞰的にセキュ

リティ状況を把握する事ができます。今後、事実（データ）

に基づき、一定基準を満たす為の具体的な対策を評価す

るという意味で、このサービスをおすすめします。

非常に心強いセキュリティパートナー
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